



## **Interkommunale Kommission «AGGLOlac» – Ersatzwahl**

Ressort  
Sitzung

Präsidentiales  
14.03.2024

---

*Infolge des Wegzugs von Kenneth Graf, FDP, nimmt der Stadtrat die Ersatzwahl eines Mitglieds der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» vor.*

---

nid 0.1.6.0 / 10.4

### **Sachlage / Vorgeschichte**

Durch den Wegzug von Kenneth Graf wird ein Sitz in der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» frei.

### **Vorhaben**

Gemäss Artikel 52 Absatz 3 Buchstabe c der Stadtordnung wählt der Stadtrat die Mitglieder der von ihm eingesetzten nichtständigen Kommissionen (Spezialkommissionen) sowie gemäss Artikel 3 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» wählt der Stadtrat die Mitglieder der Einwohnergemeinde Nidau der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac».

### **Beschlussentwurf**

Der Stadtrat beschliesst gestützt auf Artikel 52 Absatz 3 Buchstabe c der Stadtordnung sowie Artikel 3 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac»:

1. Als Mitglied der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac» wird gewählt:
2. Die Amtsdauer dauert vom 14. März 2024 bis zum 31. Dezember 2025, unter Vorbehalt von Artikel 2 der Geschäftsordnung der Interkommunalen Kommission «AGGLOlac».

2560 Nidau, 31. Januar 2024 mem